

Sahel : Les paysans dans les marigots de l'aide

Basé sur l'expérience et les "coups de coïère" de deux évaluateurs professionnels de projets de développement, "Sahel : les paysans dans les marigots de l'aide" raconte, chapitre par chapitre, toutes les erreurs commises par l'aide au développement des populations paysannes du Sahel. Des erreurs qui ont parfois été dénoncées depuis des années mais qui continuent à être financées. Ce livre, agrémenté de nombreux cas concrets et de nombreux points de vue, a l'avantage de poser quelques questions fondamentales : l'aide, telle qu'elle est généralement conçue, joue-t-elle en faveur des dynamiques paysannes ? Dans quelle mesure ne freine-t-elle pas leurs initiatives ? Après une explication du système d'aide, les auteurs en identifient les bénéficiaires, les intermédiaires, en analysent les mécanismes et les objectifs profonds. Un livre qui devrait intéresser tous les acteurs du développement !



Contact : "Sahel : les paysans dans les marigots de l'aide" de Marie-Christine Gueneau et Bernard J. Lecomte. Éditions L'Harmattan, 5-7 rue de l'École-Polytechnique, 75005 Paris, France.
ISBN 2-7384-6155-7 En français